



▲始良校区・始良高齢者福祉センター（参加者16人）

第8回

# 議会と語る会

## 皆さんのご意見は、予算審査や市政に活用



▲柁城校区・下新道公民館（参加者43人）



▲蒲生校区・迫地区いきいき交流センター（参加者17人）



▲加治木駅にエレベーター設置を要望

**質問** 車いすの必要な高齢者や障がい者が、JRを安心・安全に利用できるよう、加治木駅にエレベーターの設置を働きかけて欲しい。

**回答** JRのバリアフリ化の条件として、1日3000人以上の乗客と、市からJRへの要請があります。現在、本市はJR・県と協議中です。

**質問** 本市では、政務活動費はない、ホームページに出ている。他の市町はどうなっているか。

**回答** 本市は、財政状況が厳しい状況です。県内

**質問** 倒壊寸前の空き家に対する迅速な対応をできないか。

**回答** 今年度、空き家等の実態調査を行い、所有者等の確認作業を進めています。

**質問** 昔は、川で魚が捕れた。川の水量が減っている。水源確保が必要ではないか。

**回答** 川に入つて魚を捕つたりしながら、自然を感じることで自然環境の保護につながります。また、皆さんが山に行かなくなつて、共生しなくなっています。これから行政と一緒になつて対策を講じます。

○市営プールの設置は、若いう人たちの流出の防止や市民の健康増進につながり医療費が抑えられる。

○議員と有権者との結びつきを深め、声をかけて要請することも必要ではないか。

○参加者が少ない。市民に対する周知の方法を検討する必要があるのではないか。

○自治会の要望を活かせる議員活動を望む。

の政務活動費は、霧島市月3万円、薩摩川内市1万5千円、鹿屋市2万円、日置市1万3千円となっています。

○議会の動きが少し理解できなかった。議員報酬改定も説明するべきである。

○意見交換の時間が足りないことを初めて聞いた。

○始良市の政務活動費がないことを初めて聞いた。

○意見交換の時間が足りない、始良市の夢を語る会をもつてほしい。

○議会の動きが少し理解できなかった。議員報酬改定も説明するべきである。

○意見交換の時間が足りないことを初めて聞いた。

○議会の動きが少し理解できなかった。議員報酬改定も説明するべきである。

○意見交換の時間が足りないことを初めて聞いた。

○議会の動きが少し理解できなかった。議員報酬改定も説明するべきである。

○意見交換の時間が足りないことを初めて聞いた。

○議会の動きが少し理解できなかった。議員報酬改定も説明するべきである。

○意見交換の時間が足りないことを初めて聞いた。

**主な質問や意見**

**（始良校区）**

**始良高齢者福祉センター**

**（蒲生校区・迫地区）**

**いきいき交流センター**

始良市議会では、開かれた議会をめざして、市民の皆さまに議会の活動状況をお知らせし、皆さま方からのご意見を市政に反映させるため、「議会と語る会」を実施しています。

第8回目の「議会と語る会」は、11月5日（土）昼に始良高齢者福祉センター、6日（日）昼に迫地区いきいき交流センター、夜に下新道公民館で実施し、今回は76人（前回70人）の市民の皆さまの参加がありました。

各委員会で作成した資料について説明の後、市政全般にわたって意見交換がなされ、参加者から生活に身近な話題や市政へのご意見やご要望をいただきました。